

## Vorlesewettbewerb und Lesezeichenwettbewerb der 6. Klassen

Die Klassensieger Benedikt Seitz (6a), Raphael Zeller (6b), Aurel Tömösy-Moussong (6c) und Dennis Deffner (6d) gaben im Dezember vor zahlreichen Zuhörern und der kritischen Jury, bestehend aus Herrn Düll, Frau Mössinger und Frau Güllner als Vertreterinnen der Fachschaft Deutsch, Frau Blümelhuber vom Elternbeirat, Herrn Fischer von Bücher Max und dem Vorjahressieger Tobias Bitzer, einen Einblick in ihre Fähigkeiten als Vorleser. Im ersten Teil konnte jeder Teilnehmer aus einem selbst gewählten Werk lesen, im zweiten Teil sollte eine Passage aus einem den Schülern unbekanntem Roman von Kirsten Boie vorgetragen werden. Der Text handelt von Valentin, der nach einem Umzug in einen Plattenbau, in dem in erster Linie sozial Benachteiligte leben, nach und nach die Bewohner des Hochhauses und die Besucher des nahegelegenen Friedhofs mit all ihren Macken und Liebenswürdigkeiten näher kennen lernt. Dabei gerät er in ein spannendes Abenteuer, der Roman ist nämlich ein „Friedhofskrimi“. Valentin meistert dieses Abenteuer aufgrund einer besonderen Fähigkeit, über die er verfügt, nämlich Gedankenlesen, daher auch der Titel des Romans: „Der Junge, der Gedanken lesen konnte“.

Die Jury stand vor einer schweren Aufgabe, die Entscheidung für einen eindeutigen Sieger fiel nicht leicht. Schließlich wurde Benedikt Seitz zum Schulsieger und damit zum Teilnehmer am Regionalscheid gekürt.

Bei der Preisverleihung wurden den ersten und zweiten Klassensiegern Urkunden und Buchgeschenke, gestiftet vom Elternbeirat, überreicht. Auch die Sieger des Lesezeichenwettbewerbs, der in Zusammenarbeit mit den Kunstlehrkräften der 6. Klassen durchgeführt worden war, wurden natürlich geehrt und erhielten ein kleines Geschenk.



Die ersten und zweiten Klassensieger:

Aurel Tömösy-Moussong (6c), Dennis Deffner (6d), Benedikt Seitz (6a), Raphael Zeller (6b), Niklas Frank (6b), Raja Kolbe (6d), Pia Reuter (6a) und Tamara Meggenrieder (6c)



Die Siegerinnen und Sieger des Lesezeichenwettbewerbs:  
Faik Hasani (6c), Maja Schiemann (6d), Milena Capraz (6b);  
nicht im Bild: Arian Hajrullah-Sella (6a)

Die musikalische Gestaltung übernahm Frau Wersin mit der Chorklasse 6, die das Publikum zu begeistern vermochte. In der Pause wurde vom AK Eine Welt für das leibliche Wohl gesorgt.

Herzlichen Dank allen Mitwirkenden für den kurzweiligen Abend!

Manuela Weber